

**ANALISIS PERENCANAAN BISNIS PAKAIAN
SYNTLA WRENCE**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

Oleh

SHINTIA WULAN DHINI

1452303



**JURUSAN MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2019**

***ANALYSIS OF BUSINESS PLANNING
CLOTHING COMPANY “SYNTLAWRENCE”***

A Thesis

***In Partial Fulfillment of The Requirements for the Degree of Bachelor
of Science in Management***

By

SHINTIA WULAN DHINI

1452303



BACHELOR PROGRAM IN MANAGEMENT

FACULTY OF ECONOMICS

MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY

BANDUNG

2019

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur kami panjatkan kehadiran Allah SWT, karena atas rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “Analisis Perencanaan Bisnis Syntlawrence” Tugas Akhir ini diharapkan dapat menginspirasi para mahasiswa mahasiswi yang akan menjalankan bisnis di bidang pakaian, dan penulis berharap dengan adanya usaha ini kebutuhan dan keinginan konsumen dalam menentukan pakaian kemeja batik pria, kebaya wanita, dan dress modern sesuai dengan ukuran konsumen untuk memenuhi kebutuhan.

Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari sempurna dan masih terdapat kekurangan, dikarenakan keterbatasan ilmu pengetahuan dan pengalaman yang penulis miliki. Dalam penyusunan Tugas Akhir ini penulis banyak mendapat pengetahuan, saran, dorongan, serta bimbingan dari berbagai pihak yang merupakan pengalaman yang sangat berharga.

Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah membantu dalam penyusunan tugas akhir ini, perkenankanlah penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Ibu Dra. Asni Harianti, M.Si. selaku dosen kewirausahaan penulis yang telah bersedia untuk terus membimbing, memberikan arahan dan mendorong saya tanpa henti demi keberhasilan Tugas Akhir ini.
2. Kedua orangtua saya yang saya cintai, Alm. Ahmad Sodikin dan Teti Haryati yang selalu mendukung saya segalanya untuk tetap semangat dan mendoakan atas kelancaran Tugas Akhir ini.

3. Saudara saya yang saya sayangi Siti Nurholimah, Deni Haryadi, dan Santi Yulianti Haryadi selaku kakak saya yang memberikan dukungan dan doa untuk saya tetap semangat untuk menyelesaikan Tugas Akhir ini.
4. Nicco Darmasaputra Lawrence yang sangat berperan penting dan selalu ada dalam keadaan apapun, mengajarkan saya banyak hal, yang selalu mendoakan dan menyemangati saya untuk menyelesaikan Tugas Akhir ini.
5. Sahabat-sahabat kuliah saya Diana Heryanto, Raras Annisa Putri, Catherine Santoso, Agustinus Robby, Anggi Yunita Dewi, Mochammad Prana Putra Prakarsa yang selalu menghibur dan memberikan dukungan kepada saya untuk tetap menyelesaikan Tugas Akhir ini.
6. Sahabat saya Fikri Mohammad Aufa dan Geraldo Stanislas yang ikut membantu dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini dan sebagai rekan kerja yang mendukung saya.
7. Seluruh teman-teman baik di dalam maupun di luar Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha.

Akhir kata semoga Tuhan selalu melimpahkan kasih dan berkah-Nya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberi nilai tambah serta wacana baru yang bermanfaat bagi semua pihak yang membacanya.

Bandung, Juni 2019

Shintia Wulan Dhini